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Mix24. Intervista a Marcella Panucci

«Troppi limiti sui debiti Pa
Jobs act importante
per ilmercato del lavoro»
Nicoletta Cotto ne
ROMA
_ «Il governo ha pagato
36 miliardi di euro su circa
(il dato preciso complessi-
vo non ce l'ha nessuno) 80,
90 miliardi di euro. Quello

. che dovevano fare lo han-
no fatto, secondo la legge: .
Il problema è che la legge
aveva dei limiti. Qjiindi' i
debiti fuori bilancio, i debi-
ti delle regioni con piani di
rientro, erano fuori da que-
sti esercizi, come i debiti
delle società partecipate
dagli enti pubblici». Lo ha
getto Marcella Panucci, di-
rettore generale di Confin-
dustria intervistata a
Mix24 da Giovanni Minoli.
Siamo a un terzo. Si aspet-
tava di più? Domanda Mi-
noli. «Mi aspettavo di più
dalla legge, ma questo l'ab-
biamo detto a suo tempo -
ha sottolineato il dg di
Confindustria a Mix24 -.'
Adesso se si volesse fare
un'operazione seria biso-
gnerebbe cominciare ad
aggredire quelle cornpo-
nenti che non sono state
aggredite».

Si è parlato anche di Jobs
act: «Seper [ob Act inten-
diamo l'intero pacchetto
decontribuzione, quindi
legge di stabilità e riforme
mercato del lavoro, sicura-
mente il contributo c'è ed è
importante», ha detto Pa- .
nucci. «Quando Renzi dice
che le assunzioni iniziano a
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ordinaria. Era un'impresa
che produceva reddito, e'
che quindi doveva conti-
nuare ad essere gestita da
privati».

In quanto alle relazioni'
industriali, Panucci hai
spiegato che «a me piace il,
modello di relazioni su cui
sta lavorando Confindu-
.stria, che è un modello ba-
sato sulle regole, sul con-:
fronto. MarchiÒhne ha ini-'
ziato un processo molto'
importante di moderniz-
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diretto trale due c:oseha si-
curamente ragione».

Sul capitolo riformé,
l'invito è quello ad andare
avanti: «Renzi ha fatto
delle cose molto impor-
tanti, altre cose molto
molto importanti le ha av-
viate, penso alla riforma
costituzionale; noi lo
esortiamo ad andare avan-
ti con determinazione»,
ha detto Panucci.

Quale voto merita il Go-
verno? «I voti in genere si
danno alla fine di un per-
corso, quindi aspettiamo a
darglielo. Sono d'accordo
con Squinzi che dice 'qual-
cosa è stato fatto, molto è
stato annunciato'. Stiamo
dicendo la stessa cosa. Ha
fatto delle cose importanti,
penso alla riforma del mer-
cato del lavoro, il taglio del
cuneo fiscale, sono batta-
glie che abbiamo fatto per
anni e finalmente vedono
la luce, tante altre vanno
fatte. Però su questo, l'ha
detto anche Draghi, atten-
zione, siamo in uno stato di
grazia, per condizioni
esterne. Ma se non faccia-
mo le riforme, lo stato di
grazia finirà».
, Quello sulle banche po-
polari è un passo necessa-:
rio? «La riforma delle ban-
che popolari è un pàsso ne-
cessario, assolutamente,
sono convinta. La riforma
di Renzi riguarda dieci
banche popolari, le piccole
rimangono così come so-
no», ha spiegato Panucci.
«LaMerkelle ha difese tut-
te perché aveva anche la
capacità economica di di-
fenderle. Noi non è che le I
difendiamo o non le difen- ,- _
diamo. Vanno capitalizza-
te le banche per potere da-'
re credito. La'Merkel l'ha
fatto con soldi pubblici, noi
soldi pubblici non li abbia-
mo, dobbiamo attingere a
risorse private e per farlo
bisogna dare delle garan-
zie agli investitori, il de-"
creto Renzi fa questo».

Fra i temi trattati anche
l'Ilva di Taranto. «La solu-
zione pubblico-privata
pensata dal governo è
l'unica soluzione. Non mi
pare ci siano molte alterna-

, tive, nel senso che bisogna
andare per forza in. quella
direzione. lo non condivi-
.devo il fatto che si sia anda-
ti in amministrazione stra-

laura, oggi ha pagato
lo prima rota dellà

coso dove crescerà
sua figlia Martina,

no del lavoro
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«va nerraurreznrne gmsta. t:::

una riforma buona perché
affronta alcuni aspetti legali,
e giuridici, ma soprattutto
organizzativi»

lLVA
«La soluzione pubblico-
'privata pensata dal governo I

èl'unica possibile.
Non mi pare che ci siano
molte alternative»

zazione in Italia».
Buona la riforma della

Pubblica amministrazione
del ministro Marianna Ma-
dia: «Va nella direzione
giusta. È una riforma mol-
to buona perché affronta
alcuni aspetti legali e giu-'
ridici, ma soprattutto mol-

, ti aspetti organizzativi. Ed
è quello il nodo essenzia-
le», ha affermato il diretto-
re generale di Confindu- '
stria. La cosa più efficace? I

'«A parte la revisione di al-
cuni strumenti che finora
hanno funzionato poco e
male, tipo la Conferenza
dei servizi, e l'autotutela
che sono. degli strumenti
essenziali per avere il con-
senso proprio sulle auto-
rizzazioni per avviarè
nuove attività - ha .sottoli-
neato Panucci -, poi c'è un
tema di dirigenza pubbli-
ca, di merito, di valutazio-
ne delle performance: lari-
forma Madia li affronta,
anche con coraggio». '
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RADI 24

MIX24
Dallunedl al venerdì
alle 9 e alle 23
Ieri il faccia a faccia
all'interno del programma di
Radio 24 condotto da
Giovanni Minoli ha visto come .
protagonista Marcella
Panucci, direttrice generale di
Confindustria, che ha
affrontato alcuni temi caldi
dell'economia italiana come i
debiti della P~ e il Iobs Act


